

Construirán en Ecuador más de trescientas escuelas



La Habana, 25 sep (RHC) Un total de 357 escuelas se construirán en Ecuador hasta el próximo año, doscientas de ellas serán del tipo Unidades Educativas Siglo 21, reveló el ministro de Educación, Augusto Espinosa.

El titular aclaró que 54 de esos centros serán edificados en Manabí y Esmeraldas, las provincias más golpeadas por el terremoto que azotó la costa ecuatoriana el pasado mes de abril, y el resto se distribuirán por todo el país.

Espinosa precisó que las nuevas edificaciones son sismo resistentes y aclaró que las primeras escuelas se ejecutarán con material importado, pero a partir de enero próximo echará a andar una fábrica en el cantón Rocafuerte, con ayuda de China, donde se producirán esas piezas.



Radio Habana Cuba